
 

REQUERIMENTO Nº 170 /2017 

 

 
           Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Coronel Pacheco - 

MG. 

 

         Os Vereadores que abaixo subscrevem requerem que após a tramitação 

regimental, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal o seguinte 

Requerimento: 

 

                - Que a Prefeitura Municipal providencie proteção para as pontes 

localizadas depois da Sede da APRURISA, na comunidade de Ribeirão de Santo 

Antônio e para a ponte localizada na entrada da estrada da comunidade de 

Ribeirão de São José. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Sendo que sem a proteção poderá causar acidentes de veículos que ali 

transitam. 

 

 

Sala das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida Neves”, 04 de setembro de 2017. 

 

 

Raimundo Salema Ribeiro 

Vereador 

 

 

 

De acordo os Vereadores: 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


